

El último año y medio el mundo entero se ha visto golpeado por el Covid-19 que ha cobrado millones de vidas y que ha puesto a prueba hasta a los sistemas de salud de los países más desarrollados. Sin embargo, desde el año 2015, como lo definió la Organización Mundial de la Salud, convivimos con #LaOtraPandemia, una que al igual que el Coronavirus, mata a miles de personas y de la que no existe una vacuna para prevenirla: los “accidentes de tránsito”.

Por ello, como un llamado a la prevención para unas Fiestas Patrias seguras es que Carabineros lanzó la campaña preventiva #LaOtraPandemia, donde a través de la simulación de un accidente de tránsito, personal de la SIAT buscó generar impacto y consciencia para apelar a la responsabilidad de los conductores en el manejo seguro, sin consumo de alcohol u otras sustancias.

El año pasado se produjeron más de 60 mil siniestros viales en Chile, donde se registraron casi 1.500 personas fallecidas. En lo que va del año, en la región han muerto 90 personas en los más de 5.000 accidentes que se han registrado, cuyas principales causas son conducir no atento a las condiciones del tránsito, pérdida de control del vehículo y la conducción en estado de ebriedad.

Anuncio Patrocinado



“Como Carabineros de Chile queremos reforzar el llamado a todos los ciudadanos y también para aquellos que nos visiten en estas Fiestas Patrias respecto a la primera prevención que

nace desde la familia. Es terrible cuando alguien viene a pasarlo bien y terminan con un familiar trasladado en un ataúd (...) es terrible, si va a beber no conduzca. Vamos a tener un despliegue importante en la región para evitar que existan estos accidentes que estarán distribuidos de forma diurna y nocturna. Llamamos a las personas a respetar también los aforos y las normas del toque de queda”, señaló el Jefe de la V Zona de Carabineros, General Edgar Jofré.

“Para estas Fiestas Patrias, a la Región de Valparaíso es muy probable que sólo de la Región Metropolitana vengan entre 250 mil a 300 mil vehículos. Eso nos puede acercar, incluso, a la cifra de una población flotante de un millón de personas en las distintas áreas de nuestra región. Nos alegra mucho, porque reactiva y porque estamos en un paso del Plan a Paso que nos permite mayores libertades, pero esto que acaba de mostrar Carabineros y que ocurre frecuentemente, accidentes con resultado de muerte por causa de ingesta de alcohol del conductor, es inaceptable, eso daña, quita vidas... El año pasado tuvimos 51 accidentes y desgraciadamente 3 fallecidos. Este año esperamos tener ningún fallecido. Y eso depende de usted. Si bebe no puede conducir”, recalcó el Delegado Presidencial de la Región de Valparaíso, Jorge Martínez.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Por su parte, el Seremi de Transportes y Telecomunicaciones, José Emilio Guzmán, enfatizó que lo que se busca es que las familias no sigan lamentando siniestros viales, “y decimos

## Simulando un fatal accidente inició campaña preventiva de Carabineros #LaOtraPandemia

siniestros viales porque los accidentes son hechos fortuitos y lo que acabamos de ver en este simulacro, es precisamente lo contrario, como sucede en la realidad, más del 94% de estos hechos tienen una relación directa con la imprudencia y con la responsabilidad de las personas”, agregando además que durante estas semanas se estarán realizando fiscalizaciones, controles y campañas preventivas en diferentes puntos de la región “tanto en la Ruta 5 Norte, en Autopista 68 y Autopista del Sol y en los terminales, con la intención de reducir al máximo los siniestros”.

Finalmente, la autoridad regional hizo un llamado a que “ojalá las personas se movilicen lo menos posible y que las fiestas se realicen en los hogares o entre vecinos, que tengan menos desplazamientos y que se van a hacer, cumplir con la normativa y los requerimientos: respetar la velocidad máxima permitida, usar elementos de retención infantil para los niños, revisar neumáticos y luces”, entre otras medidas.

El llamado es a tomar conciencia por la #LaOtraPandemia, la de los accidentes de tránsito para que en estas celebraciones de fiestas patrias no tengamos muertes que lamentar.



## Simulando un fatal accidente inició campaña preventiva de Carabineros #LaOtraPandemia

y tú, ¿qué opinas?